

0

Me gusta

Sé el primero de tus amigos al que le gusta esto.

EN UN ACTO EN ZARAGOZA

La Princesa de Asturias asegura que fomentar la cultura científica requiere "financiación y altura de miras"

29.09.11 | 20:53 h. EUROPA PRESS

Vota ★★★★★ | Resultados

0 votos

La AECC otorga en la capital aragonesa los galardones 'V de Vida'

Su Alteza Real la Princesa de Asturias, Letizia Ortiz, ha asegurado, durante la entrega de las Ayudas a la Investigación Oncológica concedidas por la Fundación Científica de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) en un acto que ha tenido lugar en Zaragoza, que fomentar la cultura científica requiere "financiación y altura de miras".

Además, la Princesa de Asturias, presidenta de Honor con carácter permanente de la AECC, ha destacado la investigación como uno de los objetivos fundamentales de la asociación y ha indicado que "difundir, informar y concienciar sobre esta enfermedad es otra de sus tareas, un ámbito en el que nuestros 15.000 voluntarios son imprescindibles".

Asimismo, ha explicado que "en tiempos difíciles como los que vivimos, nuestra asociación ha comprometido este año más de 12 millones y medio de euros, es decir, que AECC ha aumentado el dinero destinado a la investigación".

Para concluir su intervención ha manifestado que "cada día avanzamos un poco. Cada día las perspectivas son mejores. Cada día ayudamos a más personas, y seguimos en la pelea contra esta enfermedad. Es importante que estemos juntos, que luchemos juntos, que nos ayudemos en los momentos difíciles, y que sepamos que vamos a ganar la partida al cáncer".

La Fundación Científica de la AECC tiene abiertos más de un centenar de proyectos de investigación sobre cáncer y comprometidas para este año 2011 unas ayudas económicas que alcanzarán los 12,7 millones de euros, lo que supone un incremento significativo del 17,5 por ciento con respecto a 2010.

AYUDAS

Estas ayudas, que han sido entregadas durante el acto, se han adjudicado a través de concurso público a diferentes programas de investigación oncológica como son los grupos estables, los proyectos de cáncer infantil o las ayudas a investigadores.

De esta forma, se asignan dos ayudas, de 1.200.000 euros cada una, a grupos estables de investigación en un horizonte de cinco años, a Grupos Estables y Competitivos que promuevan una investigación oncológica traslacional.

En lo que se refiere a la investigación de cáncer de endometrio las ayudas de han concedido al investigados de la Fundació Institut de Recerca Hospital Universitari Vall d'Hebron (Barcelona), Jaume Reventós, por su análisis genómico del colangiocarcinoma intrahepático. La segunda se ha concedido al investigador del Institut d'Investigacions Biomèdiques August Pi i Sunyer (IDIBAPS), del Hospital Clinic de Barcelona, Josep María Llovet.

Las ayudas a la investigación del cáncer infantil, que son de 150.000 euros cada una, han sido otorgadas a Ashwin Woodhoo, Centro de investigación Cooperativa (CIC) Bio-Gune (Vizcaya); y al investigador Pablo Menéndez Buján, del Centro Pfizer-Universidad de Granada-Junta de Andalucía de Genómica e Investigación Oncológica (GENYO).

Otras ayudas concedidas son las destinadas a ampliar la formación investigadora de científicos y profesionales sanitarios en los distintos ámbitos de la oncología, según tres modalidades de programas.

La modalidad A concede ayudas a doctores o post-residentes dotadas con 135.000 euros para tres años, a razón de 45.000 euros brutos anuales, y prorrogables dos años más, siendo en este caso cofinanciadas con el centro de investigación.

MODALIDAD DE RETORNO

Esta misma convocatoria ofrecía una segunda modalidad, la B o modalidad de retorno, que concede ayudas a doctores o postresidentes que hayan desarrollado su labor investigadora postdoctoral en el extranjero durante al menos 4 años y que deseen volver a España. Los contratos tienen una duración de cuatro años en el centro de retorno seleccionado, que previamente habrá aceptado el ingreso del candidato. Cada ayuda tiene una dotación de 200.000 euros.

Este año se ha añadido una nueva modalidad: la C o clínica que concede ayudas a doctores o post-residentes para el desarrollo de un proyecto de investigación clínica sin interés comercial.

Cada ayuda está dotada con de 135.000 euros para tres años, a razón de 45.000 euros brutos anuales, más la revisión anual del IPC y prorrogables dos

años más, siendo en este caso cofinanciada con el centro de investigación.

Los candidatos seleccionados trabajan en centros de investigación de primer nivel, situados por toda la geografía española. Los proyectos que realizan tratan sobre diversos tipos de cáncer, desde los tumores hematológicos, hasta tumores hepáticos, de vejiga, infantiles o líneas más básicas dirigidas a entender mecanismos de aparición de estos tumores o de resistencia a algunos de sus tratamientos.

Los fondos con los que se han financiado estos proyectos de investigación proceden en su gran mayoría de la AECC. Empresas y entidades como Ausonia, Fundación Banco Popular y Fundación Rafael del Pino, también han participado de la financiación de alguna de las ayudas concedidas.

LOS GALARDONES 'V DE VIDA'

En este acto también se han otorgado los galardones 'V de Vida', que anualmente concede la AECC a todas aquellas personas o instituciones que se hayan destacado en la lucha contra la enfermedad.

Este año, el galardón en la categoría de ciencia ha recaído sobre el responsable del descubrimiento de los mecanismos de la metástasis, Joan Massagué. En la categoría de empresas ha recaído sobre la Sociedad Estatal de Loterías y Apuestas del Estado, y el galardón de la categoría social ha sido para el torero Enrique Ponce.

El acto, que ha conmemorado el 40 aniversario de la Fundación Científica de la AECC, ha contado con la asistencia de la presidenta de la AECC, Isabel Oriol, la presidenta de la Comunidad autónoma, Luisa Fernanda Rudi, el alcalde de Zaragoza, Juan Alberto Belloch, y el Secretario de Estado de Investigación, Felipe Pérez.

Durante el evento, Isabel Oriol ha hecho énfasis en la situación del cáncer en España al afirmar que "según el OncoBarómetro del Observatorio del Cáncer AECC, el 80 por ciento de la población española ha tenido una experiencia muy cercana con el cáncer y el 4 por ciento padece la enfermedad, lo que muestra una realidad que no nos puede dejar indiferentes pues nos afecta a todos".

"Plantarle cara a esta enfermedad no puede quedarse en un segundo plano, debe ser un asunto de la máxima prioridad para todos: políticos, legisladores, gestores, empresas, profesionales sanitarios, investigadores, y sociedad en su conjunto", ha subrayado.

Para terminar rompiendo otro de los mitos relacionados con la enfermedad, ha recalcado que "el cáncer no es una epidemia. Lo epidémico son las causas evitables del cáncer, es decir, el tabaquismo, la obesidad, y el sedentarismo".

Por su parte, Joan Massagué, en su breve conferencia sobre 'Mitos y retos de la investigación oncológica', ha apuntado que "existe el mito de que la investigación del cáncer avanza lentamente. Pero en realidad la investigación está transformando el cáncer de enfermedad totalmente oscura en tema cada vez más claro. Ya se están tratando con éxito y curando más de la mitad de los casos de cáncer".

La presidenta del Gobierno de Aragón, Luisa Fernanda Rudi, ha destacado la labor "efectiva, discreta y centrada en objetivos fundamentales" que lleva a cabo AECC.

También ha subrayado "el coraje que transmiten los enfermos de cáncer, siempre valientes" que "enseñan a la sociedad el verdadero valor de la vida".

"La esperanza es un instrumento básico para conseguir superar cualquier reto de esta vida, las instituciones sirven de respaldo pero también debe respaldar la sociedad en su conjunto", ha finalizado.



Las semanas Smartphone
Esta semana cambia de móvil con Vodafone y disfruta de descuentos en



Iberostar
Hotels y Resorts, vacaciones de ensueño desde 28 euros



Alquiler de Coches
Europcar le ofrece una amplia selección online de coches en las principales ciudades.

Escribir Comentarios

Usuario *

Correo *

Sitio

Comentario (máximo 500 caracteres)

Verificación *



Escribe el texto que aparece en la imagen

BORRAR **ENVIAR**

Los campos con * son obligatorios

Internacional



LIBERADOS LOS 700 INDIGNADOS DETENIDOS EN NUEVA YORK

Habían sido arrestados en una marcha del movimiento 'Occupy Wall Street'.

Nacional



LOS RECORTES 'MATAN' LA EDUCACIÓN PÚBLICA EN MADRID

Cientos de profesores escenifican su fallecimiento en las calles de la capital.

Sociedad



SE ARRANCA LOS OJOS EN MISA

En un pueblo de Italia, 'una voz' le dijo que lo hiciese con sus propias manos.